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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111000 月月月 666 日日日）））   

藤 川 清 会員 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111000 月月月 222000 日日日）））   

小 畠 勘 次 会員 

第１２１１回 ２０２１年９月２９日(12:30～13:00)第 1回 ZOOM 例会記録 

（緊急事態宣言発令中の為 9月 30日まで通常例会中止） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

藤川さんお久しぶりです。2年 7カ月ぶりの例会となります。お元気になられ

て本当に良かったです。10月 6日にお会いできるので楽しみにしています。 

今回は、初めてのズーム例会という事で、皆さん参加していただき有難うござ

います。初めてという事で、いろいろアクシデントもあるかもしれませんが、

どうぞよろしくお願いいたします。 

10月からしばらくの間、例会はフォレストヒルズガーデンで行います。 

6 日は短縮例会とし、その後の例会については、6 日の理事会で決定いたしま

す。理事役員の皆様ご出席の程よろしくお願いします。 

今日は会員 1分卓話となっておりますので、私の方からは早めに切り上げたいと思います。 



ビジター紹介 

米山記念奨学生 グエン ティ タオ ヴィさん 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉・シニア 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(9/29) 

28 

2 

19 

0 

0 6 

3 

76.00 

 

幹 事 報 告 

本日ＳＡＡの澤井さんは、ヴィさんに

米山奨学金をお渡しするために、尾道

に行かれていますので、代わりに司会

をさせて頂きます。 

 

10月は、緊急事態宣言が解除されるので、例会を開催

します。 

10月 6日 (水） 短縮例会と理事会 

17日（日） 地区大会（リモート） 

20日（水） 例会 

27日（水） プレ公式訪問 

 

なお、10月 4日（月）に東広島社会福祉協議会への贈

呈式があり、5名出席予定 

（会長・幹事・近藤会員・伊藤保会員・重森会員） 

 

1 分 卓 話 

藤川 清 会員 

皆さんお久しぶりです。2年 7か月ぶ

りの例会出席がＺＯＯＭ例会という

事になりました。体力的にはまだ元

には戻っていませんが、体重の方だ

けは元に戻っています。次週 10月 6日例会で卓話の

時間を頂けるという事で、その時にゆっくりお話しさ

せて頂こうと思いますので、これからよろしくお願い

いたします。 

 

堀内 至 会員 

藤川さんお久しぶりです。お帰りな

さい。心配していましたが、お顔を

拝見しますとふっくらされているの

で安心しました。来週お会いできる

ことを楽しみにしています。 

僕の方は、相変わらずボチボチしていますが、やはり

ロータリーの例会に出席しないと、水曜日出なくてい

いというホット下気持ちよりも、寂しいという気持ち

が強くなってきています。 

皆様にご案内ですが、10月 23日コロナワクチン注射

(1回目)ご希望の方がおられましたら、明日までにお

電話ください。 

澤井一徳 会員 

先月、血尿の症状がでて、病院に検査

してもらった結果、尿管結石との診

断。結石除去の手術を受け、併せて一

か月余り尿管の中にステント（チュー

ブみたいなもの）を入れました。 

その間、歩く度にその部位が痛く、歩くのもままなら

ない状況でした。（その間運動不足のため１ｋｇ以上太

りました）先週、やっとステントが取れ、自由の身に

なりました。現在体調は順調です。 

シュウ酸の取りすぎ？が原因との事。ほうれんそう、

チョコレート、ピーナッツ、肉類、甘いもの・・・ 

（好物ばかり）  

会社のほうは半導体、コロナの影響で７月から生産は

3分の 1から半分程度に落ちています。10月もその状

況が継続している模様。会社は休業を半分しながらの

状況です。（大体、木・金・土・日休み）早く元の生産

に戻ってほしいものです。時間に余裕がありますので、

例会を毎週していただきたい気分です。 

 

 

グエン ティ タオ ヴィさん 

皆さん、こんにちは。お久しぶりです。 

米山奨学生 グエン ティ タオ ヴ

ィです。 

今月は、携帯電話・スマートフォンな

どのモバイルビジネスの展開を進めている会社から、

内定をいただきました。最初は、通信キャリアショッ

プにてコンサルティングセールスの仕事をします。11

月から内定者としてアルバイトをする予定です。勤務

地は広島県です。少し不安がありますが、早く慣れる

ように頑張っていきたいと思います。 

来月、皆様にお会いできるのを楽しみにしております。 

 

 

岡田雄幸 会員 

例会になかなか出席できなくて申し

訳ないと思っております。 

緊急事態宣言がようやくあけて、施設

としてもちょっと安堵しております。

施設のご利用者の方もなかなか外出の機会がなく、収

束した期間に少しでも買い物等に出て頂ければという

気持ちでいっぱいです。6波の感染拡大がなければい

いなと思いますが、この冬がまたどうなるのか先が見

通せない状況ですが、頑張っております。久しぶりに

藤川さんや皆さんにお会いできて嬉しく思います。 

近藤さんのお母さんがお亡くなりになられてお寂しい

ことと存じます。心よりご冥福をお祈りいたします。 

 



伊藤佳子 会員 

藤川さんお久しぶりです！お元気そ

うで嬉しい！ 

本業がコロナの影響で大変です。 

売り上げが下がり、その申請等仕事以外で忙しくドタ

バタしている状況です。家で下手な農作業をして、自

給自足で頑張っています。また、皆さんとお会いでき

ることを楽しみにしています。 

 

玉川勇二郎 会員 

会場から「玉川さんお久しぶりでーす！」 

コロナ禍が 2年以上続き、仕事の方

も山あり谷ありで波が非常に多く大

変な状況が続いています。 

落ち着いたらまた例会の方に参加させて頂こうと思

っておりますのでもう少しの間宜しくお願いいたし

ます。 

 

楠部 滋 会員 

藤川さん久しぶりにお顔を拝見して

嬉しく思っています。全然変わって

おられないので安心しました。 

私の方は、今一生懸命ワクチンを打っています。今度

はインフルエンザのワクチンの準備をしているとこ

ろです。私はおととい 71歳の誕生日を迎えました。

若いつもりでも体の方は、少しガタが来ているような

気がします。また、例会場で皆さんに会えるのを楽し

みにしています。元気で会いましょう！ 

 

鶴田幸彦 会員 

今日はハワイのオアフ島から参加さ

せていただいております。 

藤川さんこんにちは！お元気そうで

何よりです。玉川さん、こんにちは！お久しぶりです。

少しふっくらされているように見えます。岡田先生、

新しいゴルフクラブ購入されたようですので、頑張っ

てください。堀内先生、楠部先生、兼田さんコロナ禍

の中でご苦労が多いかと思います。私自身も気持ちが

萎えないようにするのが精一杯です。皆さんとお会い

してお話が出来る事を楽しみにしています。 

 

鶴田秀樹 会員 

藤川さんご快復おめでとうございま

す。お元気そうで良かったです。 

堀内先生、コロナワクチンで従業員

ともどもお世話になります。今度の

土曜日 2回目の接種宜しくお願いします。 

 

兼田昌紀 会員 

皆さんこんにちは。ご無沙汰してお

ります。藤川さんご快復おめでとう

ございます。またお会いできる日を

楽しみにしています。 

私の方も忙しくしております。緊急事態宣言が 9月末

で解除されますので、10月からご家族とご利用者の面

会も行える予定です。またこれから冬にかけていろい

ろ気を使わないといけないと思いますが、何とか頑張

りたいと思いますので、皆さんよろしくお願いします。 

 

橋濱智美 会員 

皆さんこんにちは。ご無沙汰してお

ります。オンラインではありますが 

久しぶりにお会いできて とても嬉し

いです。私は特別 変わった事もなく日常を過ごして

おります。元気で長生き！を目標に出来る事からコツ

コツと〜。来週 皆様とリアルで お会い出来るのを楽

しみにしています‼︎ 

 

佐々木正親 会員 

コロナが早く落ち着いてほしいです

ね。診療所の方は高齢者の方の受診が

少なくなりましたが、少しずつ戻って

きています。プライベートでは、ゴルフの練習をして

います。先日、小畠さん川本さんと練習してきました。 

自分がコロナ対策に励んでいるのが、ガラガラうがい

と鼻洗浄です。インフルエンザにも負けずに行きたい

ものです。本日、わがクラブ初の Zoom例会ができて本

当にうれしいです。クラブも進化していきますね！ 

時間の関係上、ＺＯＯＭ例会後に原稿を頂いた方より 

伊藤 保 会員 

こんにちは。エアポートホテルの伊

藤です。非常事態宣言も終了しなん

とか営業再開できそうです。ただし

ホテルの方は来年３月まで休館ですので、レストラン

の利用はフォレストヒルズガーデンのイタリアンでお

願いします。例会も同じくです。エアポートホテルは

今年もお節を販売します。和一段 14250 円、欧一段

14250 円ですが、今年は三大特典があります。和欧セ

ットで購入していいただくと 5000 円の食事券をプレ

ゼント。さらに 10月 31日までにお申し込みいただき

ますと早割りでそれぞれ 1000 円の食事券をプレゼン

ト。さらにさらに店頭でのお引き取りで 1000円の食事

券をプレゼント。つまり最大 8000 円

の食事券をプレゼントいたします。広

島空港ロータリークラブの皆さま、ど

うぞよろしくお願いいたします。 



 

近藤一也 会員 

本日のズーム定例会音声が繋がら

ず失礼しました。本体のマイクを切

っていました。次回からは、事前チ

ェックをして参加しておきます。 

 多くの皆さまから母の死に対してのお悔やみの言

葉ありがとうございました。コロナ禍での死はいろい

ろのことを考えさせられました。 

さて、昨年、卓話をお

願いし、皆さまにもご協

力頂いた赤い羽根共同募

金の時期が来ました。今

年も、自然災害が起こっ

たり、コロナの影響で生

活の再建が必要な方々、

支援を待っておられる

方々が居られます。そう

した方々を支援する募金

です。今年も広島県共同

募金会では、カープとの

コラボで、1,000 円以上の協力者にバッチをお礼とし

てくださいます。皆さま方のご協力をお願いします。 

地域募金(家庭)が年々減少して地域の配分が少なく

なっております。地域活性化のためにご協力をお願い

します。10月 2日までに事務局竹光さんまでお申し出

てください。 

奉仕プロジェクトの東広島市社会福祉協議会への

介護予防用品の贈呈式を 10 月 4 日(月)14時より行い

ます。時間が許される方は是非ご参加ください。先方

の準備の都合もありますので、参加可能の方は 10月 1

日までに事務局までお知らせください。 

 

最後に、本日のズーム定例会の

ことを武野会員に連絡させてい

ただきましたが残念ながら月末

で参加が困難との返事でした。 

「皆さん元気でご活躍ください」と

の伝言でした。 

三好敏之 会員 

皆さんお久しぶりです、藤川さんの元

気そうな姿を見て安心しました。6日

に会えるのを楽しみにしています。 

仕事は、コロナ禍の中、県を跨ぐ移動も中止・イベン

ト等も全て中止のせいで、激減しています。今の時期、

会社のホームページの見直しをはじめ、以前も紹介し

た、名刺や診察券・チケット類・パンフレット・チラ

シ等の抗菌印刷、感染ガード対策グッズ(飛沫ガードア

クリルパネル・パーテション・フェイスガードシート

等)新しいところでは、紙製の A4 クリアファイルや和

紙の健康タオル等の、ネット販売をいろいろ模索しな

がら始めています。 

 

河井一朗 会員 

コロナの影響（ストレス）と結び付け

ますが，ここ最近の体重増加に伴い 7

月から毎朝 5時に歩くようにしていま

す。西野～宮浦ポポロ付近を 50分歩いています。個人

差があろうかと思いますが私のペースでは 10 分間で

約 1000歩なので、朝だけで 5千歩ほど歩いています。

しかし一向に体重は減りません。主な原因としては「食

べる量」と「適量ではない晩酌」だと考えます。この

まま結果が出ないままだと瘦せる事への意欲が無くな

るので次のステップを考え中です。 

① 歩数を増やすか 

② 鶴田幸彦さん御用達のジムに通うか 

③ 断腸の思いで酒を断つか 

進捗状況を報告できるよう努めます・・・ 

最後に 

藤川さん復帰され大変うれしく思います。 

来週は久々の例会であり，皆さんにお会いできます事，

心より楽しみにしております。 

 

森崎幹事より 

初の ZOOM 例会へ出席された方々はご

苦労様でした。休会が長く続き、どこ

となく寂しく感じておりましたが、久

しぶりに藤川さんをはじめ多くの方の顔を見ることが

でき、大変嬉しかったです。私もそうですが、皆さん

もまだ ZOOM 慣れていないので、思わぬハプニングが

度々ありドタバタしました。しかし、それはそれで楽

しかったのではないでしょうか。30分はあっという間

でしたが、大部分の方に 1 分卓話してもらい、多少は

ZOOM 例会の楽しさを感じてもらえたと思います。10

月からは例会をフォレストヒルズガーデンで行います

ので、直接皆さんとお会いできることを楽しみにして

おります。 


